

flambeaux, avant de prendre quelques semaines de repos.

Reprise des activités dès les premiers jours de septembre avec notre participation à la Foire à la Tomate de Monthléry puis à la Messe de la Kermesse Paroissiale, au relais du Roussay et, puisque c'était nos retrouvailles après l'été, nous nous réunîmes ensuite autour d'un pique-nique qui se prolongea tard dans l'après-midi.

En octobre, après notre participation au Strépithon pour Dano les 6, 7 et 8, le dimanche 22 nous enfilions à nouveau nos habits de sans-culotte pour le Forum des Associations d'Etampes.

Le 11 novembre nous vit aux cérémonies d'Etréchy et de Chilly-Mazarin, un petit groupe de nos musiciens assurant celle de Villeconin. Nous terminions le mois et également l'année avec la fête de Sainte-Cécile par une Messe en musique le 19 et un buffet le 25.

Dès à présent notre calendrier 1990 commence à se remplir et pour célébrer la nouvelle année nous vous invitons tous à venir nous écouter lors de notre CONCERT GRATUIT à l'église d'Etréchy le 21 janvier à 15 h.

Si vous souhaitez nous rejoindre, nous répétons chaque vendredi soir à 20 h 30 salle Alain Mimoun au stade d'Etréchy, vous serez les bienvenus.

Contacts téléphoniques :  
60 80 42 00, 60 80 25 94,  
60 80 33 89. Le président : Michel CHESNAIS

## SUD ESSONNE AQUARIOPHILIE NOUVEAU A ETRÉCHY

Créée en Avril dernier, notre Association affirme aujourd'hui son caractère départemental. En effet, outre ses membres Strépignacois, les frontières communales se sont largement ouvertes par la venues de passionnés des quatre coins du département.

En dehors des réunions-animations mensuelles, notre premier semestre d'existence a surtout été consacré à la promotion de l'Association. Soit par le biais d'annonces dans une revue spécialisée, soit par le biais d'une petite exposition réalisée à Etréchy lors de la Fête de la Pentecôte. Nous remercions les établissements SAVIGNAC qui nous ont permis cette exposition.

Ce semestre de «prospection» a été largement récompensé puisque les cinq membres fondateurs ont regroupé autour de cette activité plus de vingt autres passionnés d'Etréchy et du département.

Si l'objectif 1990 est de réunir encore plus d'aquariophiles débutants ou confirmés, amoureux d'eau douce ou d'eau de mer, les prévisions d'activités se portent sur :

- Participation à une exposition aquariophilique à Lisses en février, durant trois semaines.
- Participation à la fête locale de la Pentecôte
- Visite de salons spécialisés
- Participation au Forum des Associations en octobre
- Obtention d'un local municipal.

Les personnes intéressées sont invitées à nous rejoindre lors des prochaines réunions - salle 19 - boulevard des Lavandières à Etréchy, de 17 heures à 20 heures - les samedis 13 janvier, 17 février, 24 mars.

Vous pouvez également contacter Michel POULARD, au 60 80 20 24 - Jean-Marie GAUTEUR au 60 80 39 60 ou Gérard GOALABRE au 60 80 24 59.

## MAIS QU'EST-CE QUI FAIT COURIR LES JEUNES DU CADETS' CIRCUS ?

«Lui mort, son cirque ne durera pas deux ans !» C'est ce que disait du Père André REGNAULT quelqu'un qui le connaissait autant qu'il l'aimait et qui côtoyant les jeunes du CADETS' CIRCUS, pensait avoir compris ce qui les motivait. Voici plus de 35 ans que le Père nous a quittés et le cirque fait toujours courir les jeunes ! Si l'homme possédait une personnalité hors du commun, le pasteur une foi communicative, l'éducateur un extraordinaire ascendant sur les jeunes, il avait aussi trouvé une motivation dont l'originalité faisait sourire (on parlait du «Curé saltimbanque») mais dont les décennies ont révélé l'inébranlable solidité.

Des filles et des garçons, qui n'ont pas connu le Père André dont on leur parle comme d'un être mythique, sont toujours accrochés par le Cirque

comme l'était leur prédécesseur et, avant eux, l'équipe des temps héroïques. Et si dans les disciplines du cirque, il est difficile de persévérer, ces enthousiasmes n'ont pourtant pas été des feux de paille successifs sautant rapidement d'une classe d'âge (sept ou huit ans, pas plus) à la suivante. Beaucoup, il est vrai, ont abandonné mais d'autres ont persévéré et ont ainsi assuré la continuité. Et ceci malgré les coups-durs, le découragement qui guette à chaque instant.



## COMPAGNONS CAMPEURS DE FRANCE

### CE QUE NOUS SOMMES

Fondés le 15 février 1938, par un groupe de campeurs isolés et d'escouts, les C.C.F. ont pour but la pratique du camping et de rassembler les personnes voulant bénéficier des bienfaits de la vie en pleine nature, ceci dans un esprit de franche et sincère camaraderie.

### AVANTAGES

Les avantages offerts à nos adhérents sont les suivants : délivrance à chaque membre d'une carte individuelle de campeur, accréditant son titulaire auprès des autorités et des particuliers pour lui faciliter la pratique du camping et des activités de plein-air.

Sur le quatrième volet de cette carte, est apposé la vignette-assurance de la Fédération Française de Camping et de Caravaning – F.F.C.C. – couvrant la responsabilité civile, les dommages au matériel camping-caravaning ainsi que les accidents corporels à l'occasion du camping.

Cette carte permet l'accès à tous les terrains de camping F.F.C.C., ainsi qu'aux centres de week-ends ou de vacances d'autrepart. Elle peut également donner droit à des remises consenties par de nombreux commerçants en articles de sports.

### ADHESIONS

Les postulants doivent remplir individuellement un bulletin d'adhésion, enfants à partir de 5 ans compris, y joindre deux photos récentes d'identité et verser les cotisations annuelles ainsi que le droit d'entrée – la première année.

Dès réception de leurs bulletins d'adhésion, dûment remplis accompagnés du montant de leur cotisation en chèque bancaire ou postal, établi au nom des Compagnons Campeurs de France, ils reçoivent leurs cartes par retour du courrier.

Au service de cette vocation du Cirque amateur la tâche est souvent rude et elle l'est surtout pour les dirigeants qui doivent non seulement éveiller, éduquer, former mais aussi assurer l'intendance : le chapiteau et ses équipements (gradins, sonorisation, éclairage), le parc des véhicules et remorques, les agrès et le matériel de spectacle et d'entraînement, les costumes, sans négliger l'administration et la comptabilité. Tout cela demande de grandes qualités de gestionnaire, des connaissances techniques, souvent extraprofessionnelles, et surtout beaucoup de disponibilité. Une admirable équipe s'y emploie, chacun ayant son rôle tout en assumant, en même temps, ses obligations professionnelles et des responsabilités de mères ou de pères de famille.

Loin de rebuter ceux qui les voient à l'œuvre, leur engagement a fait des émules : tous ces bénévoles qui viennent, dans l'ombre, lors de chaque spectacle, monter le chapiteau, assurer les ventes, le contrôle, le fonctionnement de la buvette et d'autres tâches si modestes soient-elles...

Vivre ensemble une grande aventure, fraternelle, mêlant les générations en une grande famille de plus d'une centaine de membres où chacun à sa place. N'est-ce pas ça qui fait courir les jeunes du CADETS' CIRCUS... et les moins jeunes ?

Représentations à Etréchy les samedi 16 et 23 juin 90 à 21 heures **sous chapiteau monté sur le Champ de Foire. Renseignements : 60 80 26**

## LES P'TITS LOUPS

### HALTE-GARDERIE PARENTALE

La halte-garderie parentale «Les P'tits Loups» accueille vos petits bambins de 2 mois à 6 ans dans le Centre de Loisirs d'Etréchy depuis bientôt 2 ans.

Dans ce local qui leur est parfaitement adapté, les enfants sont reçus dans une ambiance familiale, permettant aux parents de se libérer quelques heures, pour faire leurs courses, aller chez le médecin, ou encore se livrer à leur sport favori... en toute quiétude.

Les petits font connaissance avec la vie collective et se préparent à l'entrée à l'école maternelle, la séparation de maman se fait plus doucement. Ils peuvent aussi participer à des activités rarement proposées à la maison.

La halte-garderie est un mode de garde occasionnel qui ne peut remplacer la fonction d'une assistante maternelle ni celle d'une crèche.

«Les P'tits Loups» répondent aux besoins d'un grand nombre de familles d'Etréchy et de ses environs (Villeconin, Lardy, Janville, Chamarande, Morigny...) mais par ses horaires, elle intéresse plus

particulièrement les mamans qui ne travaillent pas. Pourtant quelques parents travaillant à temps complet et ayant apprécié le bienfait apporté à leur enfant par ce genre de structure, ont souhaité que leur assistante maternelle y conduise de temps à autre leur bambin afin qu'il profite lui aussi de cet apprentissage de la vie en collectivité.

Les assistantes maternelles qui ont la responsabilité des enfants souvent pendant une douzaine d'heures par jour, apprécient elles aussi ces quelques heures par semaine pour faire des courses ou accomplir des démarches... La mixité de ce mode de garde est d'ailleurs couramment pratiquée en crèche familiale.

### NOS HORAIRES :

Mardi de 9 h à 12 h (le premier mardi de chaque mois journée continue de 9 h à 16 h).

Jeudi de 9 h à 16 h journée continue.

Vendredi de 9 h à 12 h.

Samedi de 9 h à 12 h.

La halte-garderie est fermée pendant les vacances scolaires.

Venez nous rendre visite ou téléphonez-nous au 60 80 55 17, 60 80 39 10, 60 80 38 74, à bientôt...